

IMPRIMIR ARTICULO

PROVINCIA

EDICIÓN IMPRESA

## PROVINCIA ALICANTE

ALICANTE / Alicante reduce su consumo en tres años

J. V. P. P./ALICANTE

La mayor concienciación en el uso del agua, un bien tan escaso en la provincia, conlleva la racionalización en el consumo de los hogares. La empresa Aguas de Alicante ha registrado una disminución en el consumo doméstico durante los últimos tres años en los hogares de las poblaciones de l'Alacantí a las que suministra.

Publicidad

Los alicantinos gastaron de media en el 2006 hasta 139 litros por habitante y día, una reducción del 8% respecto al consumo de un hogar en el 2004. En ese año, los habitantes de la capital usaban una media de 150 litros por habitante al día.

Una tónica similar se produce en el resto de municipios de la comarca a los que abastece Aguas de Alicante.

El municipio más derrochador, según los registros de la empresa, es Monforte. Cada habitante de esta localidad gastó 194 litros de agua al día en el 2006. Este pueblo ha tenido un comportamiento incierto, en el 2004 tenía un gasto de 197 litros por habitante al día, que aumentó en el 2005 hasta alcanzar los 200 litros exacto por monfortino. Una cifra que consiguió rebajar el año siguiente.

Llama la atención el buen comportamiento que demuestran los habitantes de Sant Joan, los más gastadores en el 2004, con 200 litros al día. De ahí han pasado hasta los 177 litros al día por sanjuanero en el año 2006. Un ejemplo de ahorro.

En el lado contrario, están los habitantes de Petrer. Con registros mínimos de 142 litros de agua por habitante al día, aún han conseguido reducirlos hasta 132 litros por jornada.

Sin embargo, estas buenas prácticas deben mantenerse.